



まひる

美郷町立千畑小学校

夢ここに つながる心 ふみ出す一歩

学校報 No. 24

令和3年10月1日

大豊作！ さつまいも掘り

9月29日（木）、全校でサツマイモの収穫を行いました。縦割りグループに分かれてサツマイモ掘りをした子供たちでしたが、大きなサツマイモがどんどん掘り出され、大歓声があちらこちらから上がっていました。大きなイモをたくさん収穫することができ、笑顔が一杯のサツマイモ掘りとなりました。収穫したサツマイモを一人2本ずつ家に持ち帰ることにしていましたが、大豊作ということで、一人3本ずつに増やしました。各ご家庭で、おいしくご賞味ください。

P T A環境部の皆様が、畑に子供たちが来る前に蔓をよせたり、マルチを剥がして片付けたり、と準備をしてくださいました。また、活動中も子供たちが掘るのを手伝ったり、掘り残しているサツマイモを探したりしてくださいました。本当に、感謝、感謝です。ありがとうございました。



松並木、松ぼっくり清掃も

P T A環境部の皆さんありがとうございました！

サツマイモ掘りが終わった後で、環境部の皆様が松並木の清掃をしてくださいました。松並木は、来週のマラソン大会のコースになっていますので、子供たちが安全に持ちよく走ることができるようになりました。お忙しい中、サツマイモ掘りに引き続いての作業で、本当に御難儀をおかけしました。ありがとうございました。



たんぽぽ教室 なかよし交流会

9月28日（火）、今年度2回目のたんぽぽ教室が仙南小学校で行われました。

予定では、今回は「なべっこ会」として、みんなで「なべっこ」をつかって交流することにしていました。しかし、新型コロナウイルスの感染が心配される状況のため、「なかよし交流会」として、ゲームを通して交流を深めました。

写真：「めくってめくってよういドン！」と「しっぽ取りゲーム」



9月29日（水）は校外学習 盛り沢山でした！

◇ 6年ほんもの講座 わらび劇場へ

6年生がわらび劇場に出かけ、ミュージカル「空！空!!空!!!」を観劇しました。

迫力ある歌やダンス、そして主人公「及位ヤエ」の夢に向かって努力し続ける姿などに、子供たちは、「おもしろかった！」と感激していました。



◇ 1年校外学習 モリボの里へ

1年生が生活科「いきものとなかよし」の学習で、モリボの里に出かけました。

コロナ感染予防のために、直接動物にさわることはできませんでしたが、牛や羊に餌をあげたり、間近で動物の様子を観察したりしてふれ合いを楽しみました。



◇ 3年校外学習 サン・アールへ

3年生が総合的な学習の時間「千畑のいいところを見つけよう！」の活動で、サン・アールに出かけました。

温泉やプールなどの施設を見学し、温泉「サン・アール」のよさをたくさん発見することができました。

